



MC se queda con 3 opciones para candidatura presidencial; prevén elegirlo en este mes

Las opciones que MC analiza para llevar como candidato presidencial son Jorge Álvarez Máynez, Juan Zepeda y Dante Delgado.



De los cuatro perfiles que analiza Movimiento Ciudadano (MC) para llevar como candidato presidencial, le quedan ya sólo tres opciones, pues la senadora Patricia Mercado rechazó entrar a la contienda.

En tanto, Jorge Álvarez Máynez, quien estaba coordinando la campaña de Samuel García, mencionó que analiza la posibilidad de buscar la candidatura presidencial de MC; además, indicó que posiblemente en este mes de diciembre el partido elija a su contendiente para las elecciones de 2 de junio.

“Sería un gran honor (ser el candidato), pero no es una decisión que vaya a tomar al calor de la emoción, (...) por supuesto que lo estamos considerando, que lo estamos platicando”, dijo el diputado federal.